

# Initiation aux jeux vidéos avec l'association "Gaming palois"

*Pau - Hall du RU Cap Sud*

Le 30 novembre 2016



*Enfin jeudi !* et "Gaming palois" vous proposent, en ce premier jour de décembre, une initiation aux jeux vidéos. L'idée de cette journée est de créer un contact, un dialogue, sur le thème de la culture vidéoludique.

Pour cela, nous vous invitons à venir (re)découvrir des jeux vidéos, seul ou entre amis.

Nous vous présenterons également le projet d'association étudiante accès sur l'univers vidéoludique et la culture otaku et les activités prévues par cette dernière.

Seront présentés 3 pôles d'activité.

Le premier vous permettra de jouer en multi-joueurs sur consoles et ainsi affronter vos amis dans une ambiance où le fair-play et le beau jeu seront à l'honneur.

Ensuite nous proposons une partie LAN où jusqu'à 24 joueurs pourront s'affronter, armés de leur PC connectés à internet.

Pour finir, une série de vidéos sur le thème du sport électronique à niveau professionnel, une découverte de l'eSport, en préambule au débat qui aura lieu le jeudi 8 décembre sur le campus.